

## **Antrag**

- 1. Tempo 30 Bodenmarkierungen Harthauser Straße erneuern
- 2. Verstärkter Hinweis auf die speziellen Gefahren an den Schulbushaltestellen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Bodenmarkierungen zur Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h auf der Harthauser Straße zu erneuern und die Anzahl zu erweitern.

Zudem wird die Landeshauptstadt München aufgefordert, Verkehrsteilnehmer im Bereich der Schulbushaltestellen verstärkt auf die besonderen Gefahren hinzuweisen.

## Begründung

Die Harthauser Straße in 81545 München ist eine Tempo 30-Zone. Bei Einfahrt in die Harthauser Straße ist die angeordnete Reduzierung der Geschwindigkeit kaum zu erkennen bzw. leicht zu übersehen.

Entlang der Harthauser Straße befinden sich viele Seitenstraßeneinmündungen. Zudem ist die Straße recht breit angelegt. Zudem befinden sich entlang der Harthauser Straße eine Vielzahl an Schulbushaltestellen.

Aus gutem Grund wurden daher zusätzlich Bodenmarkierungen angebracht, die auf die Tempo-30-Zone hinweisen. Die Markierungen sind mittlerweile überwiegend kaum oder nur noch schlecht erkennbar. Diese Zeichen sind auszubessern bzw. zu erneuern.

Zudem sollte die Gesamtzahl der Markierungen erhöht werden.

Zudem sollten die Verkehrsteilnehmer verstärkt auf die spezielle Gefahrensituation im Bereich der Schulbushaltestellen hingewiesen werden.



Andreas Rahor

Sprecher CSU-Fraktion Bezirksausschuss Untergiesing-Harlaching Stadtrat Landeshauptstadt München

CSU-Fraktion im BA 18 Untergiesing-Harlaching

Mitglieder: Andreas Babor Dr. Hildegard Baumgärtner Clemens Baumgärtner Mag. Ferdinand Brinkmöller Monika Scholz Dr. Johannes Stöckel

Sprecher CSU-Fraktion: